



DEHENOS DEL CIELO. Recibió la bendición de su hermano el obispo de Tarragona, que le puso el nombre de Pedro. Fue enterrado en la iglesia de San Juan de la Peña, donde se conservan sus reliquias. Su muerte se considera un milagro, ya que murió a los 12 años de edad, cuando ya había vivido más de 100 años. Se dice que su cuerpo permaneció intacto durante siglos, hasta que en 1900 fue exhumado y se encontró que seguía siendo muy sano y fresco. Se dice que su cuerpo sigue siendo muy sano y fresco.

